

Une grave affaire l'exploitation de paris aux Courses

devant le Tribunal de la Seine
UN NOTABLE ROUBAISIEN, APPARENTE AUX RICHES FAMILLES DE LA REGION, SERAIT COMPROMIS

Paris, 2 Janvier. — M. C..., industriel à Roubaix et beau-frère d'une des plus nobles personnalités de cette ville, est venu déposer comme témoin, aujourd'hui, devant la 10e chambre correctionnelle, dans une grosse affaire de courses.

Quatre joueurs de grande taille, M. T..., propriétaires de la brasserie de quarante chevaux; M. S..., propriétaire lui-même de quelques chevaux; et enfin M. Albert B..., et Georges A..., étaient accusés de tenir une agence clandestine de paris aux courses, et de se livrer ainsi à une assez vaste exploitation.

D'après les témoins, les agents de la police qui les ont « fils », l'aurait résulté tout ce que T..., sur le champ de courses, donnait les ordres à B..., qui les transmettait par signaux à S..., qui jossait ensuite. De cette façon, les compères jouaient à la pelouse, au passage ou au pavillon suivant que la cote, au dernier moment, se trouvait meilleure dans l'une ou l'autre des ces parties du champ de courses.

D'autre part, M. S... était accusé d'exalter les couvertures de M. T...
Enfin, un agent de la police, sans toutefois pouvoir fournir de preuve convaincante, a prétendu que M. C..., de Ronchamp, faisait dans cette ville la concentration des paris.

Lorsque M. C... est venu déposer, sa protestation fut véhément :

Il y a vingt ans que je joue aux courses. Je suis considéré comme un gros et heureux gagnant. M. S... m'a proposé une association. Cette association m'a paru parfaite qu'il me permettrait de jouer des chevaux tout ce qu'il voulait que le tenter.

Une équipe de déport a dû travailler une partie de la nuit pour remettre sur un rail le wagon déraillé.

Bordeaux, 2 Janvier. — Le train qui part de Paris-Yon à 6 h. 25, a déraillé en gare d'Alvigny.

Deux wagons de voyageurs et trois de marchandises ont été endommagés.

En roulant au débâlement de la voie, un homme d'âge moyen s'est cassé une jambe. Les voyageurs ont dû être transférés à Bruxelles.

Jugement à huis-clos.

Les suites d'un pari

Nice, 2 Janvier. — MM. Eugène Etienne et Joseph Reinach sont venus avec M. Jolly, préfet; Sauvan, sénateur, et Poulet, député, déposer des couronnes sur la tombe de Gambetta.

Deux attentats à la dynamite à Arles

Arles, 2 Janvier. — Ce matin, à quatre heures, un engin confectionné par un bûcheur à la casse a détruit une source de poussier et de nombreux sacs de foin, et entourés de fils de fer, a explosé devant le domicile de M. Chauvin, commissaire central à Arles, rue Porte-Claude.

L'explosion, d'une extrême violence, a causé des dégâts importants à l'immeuble. Le parquet de Tarascon, immédiatement prévenu, a ouvert une enquête dont les premiers résultats établissent que l'attentat était dirigé contre M. Chapuis.

A RENNES

Rennes, 2 Janvier. — Un ouvrier serrurier nommé Robert qui était en pension chez M. Albin débiteur à Janzé, ayant été congédié par son patron le 23 décembre, a été retrouvé mort dans un état de violente agonie. Il se trouvait dans un état de faiblesse extrême, et son cœur n'a pas battu depuis plusieurs heures.

Le docteur Decouvelaere a pratiqué l'autopsie. La gendarmerie procède à une enquête.

Sarrut avait le litre d'eau-de-vie à l'aide d'un verre à bière. Mais à peine avait-il absorbé le dernier, qu'il s'abattait comme une masse sur le plancher et rendait le dernier soupir quelques heures après sans avoir repris connaissance.

Poursuivi pour ces faits à la requête du procureur de la République de Marvejols, les procureurs Brajon et Malaval et le dévoué et tenace avocat de la défense, M. Géliez, qui a relaxé le premier et condamné les deux autres, savent : Malaval à 25 francs d'amende et Géliez à 50 francs de la même peine, tous deux solidement aux dépens.

En sa qualité de patron de l'établissement, Géliez a été déclaré responsable de malheureux accident et, en outre de sa condamnation, il a reçu une verte semonce de la part du président.

Le Scan'ale de Biarritz

UNE JEUNE FILLE ARRESTEE

Bayonne, 2 Janvier. — La confrontation que nous avions annoncée a eu lieu samedi, à Bayonne entre le docteur Long-Savigny et Mme Labeguerie. M. Laube, juge d'instruction, fit mander d'abord la femme Labeguerie et en présence des deux avocats, lui donna lecture de ses précédentes interrogatoires.

Elle déclara les maintenir dans leur intégralité. La femme Labeguerie ayant, en outre, et sur une question où magistrat déclaré qu'elle était près à renouveler ses affirmations en présence du docteur Long-Savigny. Lui-même, celui-ci fut introduit. Une fois encore, lecture fut donnée des déclarations faites par la femme Labeguerie, au cours de l'instruction, et une fois encore elle les affirma comme l'expression même de la vérité.

Appelé à donner son avis sur ces déclarations, le docteur Long-Savigny répondit qu'il n'était pas tenu des faits auxquels il n'avait pas assisté.

La présence de ces affirmations contraires et, ni l'un ni l'autre des accusés ne modifiant son attitude, ils furent respectivement ramenés dans leur cellule.

FESTELETON DU 23 JANVIER. — N. 64

LE

Trou du Souffleur

par Pierre Decourcelle

Sur les deux dernières et l'enfant, se tenant par la main, se mirrent en route. Quelque long que fût le chemin, il leur paraît néanmoins assez court, tant ils étaient heureux de l'occasion, qui s'offrait à eux de prouver leur gratitude à cet inconnu qui s'était montré si empressé à leur endroit.

Vera la fin du trajet, cependant, Césaire s'apprêta quelque fatigue, et il lui fallut un accent hésitant. Je vous imaginez-vous que c'est l'appui d'une récompense qui nous a fait vous rappeler cela?

— Oui, monsieur, c'est moi... Je fai tout ce que vous demandez, sans le banc, à l'endroit où vous êtes assis!

Il désigna le portefeuille déposé sur son bureau.

— Vous voyez! il l'associe de Coquillet, caressant d'une main maternelle les jambes de la fillette.

— Tu pourras te faire encadrer, s'il t'en prend la fantaisie!

— Puis, ayant embrassé la petite et serré la main à son compagnon, il les accompagna lui-même jusqu'à la porte d'entrée.

Lorsqu'il fut refermée sur eux, il revint dans son cabinet, où la masse de billets de banque contenue dans le portefeuille, et passa dans une pièce contiguë.

Coquillet s'y trouvait, le visage radieux.

— Eh bien! fit le romancier... Vous avez entendu?

— Oui... Et j'ai admiré le talent avec lequel vous avez joué la petite comédie que vous avez si ingénument imaginée!

— Ces mille francs ne m'appartiennent plus!

— Mais je ne vous pas...

— Ah! par exemple, déclara Maillery avec autorité. Il n'est pas en votre pouvoir...

— ... mais que le romancier avait envoyé chercher. Chevalier dégustait à petites gorgées un verre de vieux bordeaux, dans lequel il trempait un biscuit, avec une satisfaction non dissimulée.

— Fameux! dit-il en faisant claquer sa langue contre son palais.

Dans les lettres rendues publiques, MM. Forsans, sénateur, maire de Biarritz, et Garat, député maire de Bayonne, se déclarent convaincus que le docteur Long-Savigny est victime de machinations curieuses.

En attendant, la jeune personne dont nous parlions l'autre jour et que la police recherchait comme compromis dans l'affaire Long-Savigny, vient d'être arrêtée près de Saint-Jean-de-Luz. On elle s'est réfugiée.

Elle se nomme Mme Calou.

Mme Calou est l'épouse de sept filles. Elle vient d'atteindre sa vingt et unième année.

D'une beauté fine et grave, Mme Calou fit la connaissance d'un Anglais, M. H..., homme déjà marié, et qui semble tout de suite fort épris. On lassa naturellement, et la famille de la jeune fille, qui avait rompu toutes ses relations avec elle, le dénonnaient sur elle.

On apprit ainsi que le docteur Long-Savigny faisait des visites fréquentes et suscitées à l'hôtel où elle logeait.

Le matin, ce matin, elle s'est réfugiée à Liverpool, 2 Janvier. — Le boxeur Dick Knock a comparu devant le tribunal du vice-roi pour l'inculpation d'avoir causé la mort d'Albert Da... (connu sous le pseudonyme de Jim Holland) au cours d'un match de boxe qui a eu lieu le 22 décembre aux arènes de Liverpool.

L'affaire a été remise à huis-clos. Le tribunal a accordé la mise en liberté provisoire du prévenu sous caution de 5.000 francs.

DANS LA REGION

A SAINT-AMAND

Tragique accident en gare

UN VISITEUR EST TUE EN EXECUTANT UNE REPARATION

M. Louis Cornil, vétérinaire, chef du feu du Nord, résidant à Bussières, a été tué dans la matinée de ce jour pour se soustraire à un scandale public.

M. Géliez, député, débarqua de Bayonne, lundi matin, pour examiner l'état de Mme Calou.

On peut croire, sans que cela soit une preuve, que Mme Calou sera déposée au parquet de Bayonne.

Lorsque M. C... est venu déposer, sa protestation fut véhément :

Il y a vingt ans que je joue aux courses. Je suis considéré comme un gros et heureux gagnant. M. S... m'a proposé une association. Cette association m'a paru parfaite qu'il me permettrait de jouer des chevaux tout ce qu'il voulait que le tenter.

Un émissaire du dépôt a dû travailler une partie de la nuit pour remettre sur un rail le wagon déraillé.

Bordeaux, 2 Janvier. — Le train qui part de Paris-Yon à 6 h. 25, a déraillé en gare d'Alvigny.

Deux wagons de voyageurs et trois de marchandises ont été endommagés.

En roulant au débâlement de la voie, un homme d'âge moyen s'est cassé une jambe. Les voyageurs ont dû être transférés à Bruxelles.

Ensuite, je crovais pas faire une faille en m'asseyant à M. S... Si vous jugez que c'en est une, eh bien! j'abandonnerai les chemins de courses de France et j'irai jouer à Bruxelles.

Jugement à huis-clos.

Accidents de chemin de fer

DEUX DERAILLEMENTS

Lyon, 2 Janvier. — Un accident est arrivé cette nuit en gare de Lyon-Perrache. Au cours d'une manœuvre, une machine a pris un échappement et déclenché un coup de feu dans la machine.

Qui se produisit-il? M. Cornil avait-il évité de faire une manœuvre qui risquait de déclencher un coup de feu dans la machine?

Il a été arrêté et placé en prison, mais il n'est pas accusé, mais il a été arrêté et placé en prison.

Il a été arrêté et placé en prison.